

Pia Starnecker überzeugt bei Turnier in Krumbach

Wackers Tennis-Talent feiert zwei klare Siege

Nach der Corona-Pause geht es wieder langsam mit dem Turniertennis weiter. So schlug Nachwuchsspielerin Pia Starnecker vom SV Wacker Burghausen nach rund dreimonatiger Unterbrechung wieder bei einem LK-Turnier für Damen in Krumbach auf – mit Erfolg.

Zunächst hatte das Talent noch etwas Startschwierigkeiten, bezwang letztlich aber die um eine

LK besser platzierte Tanja Fischer vom TC Wehringen (LK 14) souverän mit 6:3, 6:0. Dann dominierte sie von Beginn an das Geschehen gegen Gina-Maureen Koch vom TC Kirchheim/Teck (LK 16) und siegte klar mit 6:1, 6:1. SVW-Trainer Jörg Mitterhofer resümierte zufrieden: „Das war ein guter Start von Pia nach der langen Pause. Sie muss in nächster Zeit viel Matchpraxis sammeln.“

– red